

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh dari pendidikan, tingkat pendapatan, dan jenis pekerjaan terhadap kesejahteraan rumah tangga. Penelitian ini ditujukan kepada 95 warga desa Tedunan dengan dari 11 jenis pekerjaan yang dilakukan oleh warga desa Tedunan. Berikut kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Terdapat pengaruh positif antara pendidikan dengan kesejahteraan rumah tangga di desa Tedunan, Kecamatan Kedung, Kabupaten Jepara. Hal ini ditunjukkan berdasarkan hasil analisis regresi linier (0.752) dan t hitung $5.710 > t$ tabel 1.986 serta signifikansi $0.000 < 0.05$.
2. Terdapat pengaruh positif antara Tingkat Pendapatan dengan kesejahteraan rumah tangga di desa Tedunan, Kecamatan Kedung, Kabupaten Jepara. Hal ini ditunjukkan berdasarkan hasil analisis regresi linier (1.380) dan t hitung $6.482 > t$ tabel 1.986 serta signifikansi $0.000 < 0.05$.
3. Tidak terdapat pengaruh antara Jenis Pekerjaan dengan kesejahteraan rumah tangga di desa Tedunan, Kecamatan Kedung, Kabupaten Jepara. Hal ini ditunjukkan berdasarkan hasil analisis regresi linier (0.130) dan t hitung $0.642 < t$ tabel 1.986 serta signifikansi $0.523 > 0.05$.
4. Terdapat pengaruh positif secara simultan antara pendidikan, Tingkat Pendapatan, dan Jenis Pekerjaan dengan kesejahteraan rumah tangga di desa Tedunan, Kecamatan Kedung, Kabupaten Jepara. Hal ini ditunjukkan berdasarkan hasil f hitung $52.738 > f$ tabel 2.70 serta signifikansi $0.000 < 0.05$. Nilai koefisien determinasi menunjukkan nilai sebesar 0.797 yang menandakan bahwa 79,7% kesejahteraan rumah tangga dipengaruhi oleh pendidikan, tingkat pendapatan, dan jenis pekerjaan, dan 20,3% dipengaruhi oleh variabel yang tidak ada dalam penelitian.

B. Saran

1. Bagi pemerintah Desa

Meningkatkan sarana dan prasarana pendidikan serta menunjang program-program yang dapat meningkatkan minat terhadap jenjang pendidikan yang tinggi. Dikarenakan pendidikan merupakan dasar dalam meningkatkan kesejahteraan dalam rumah tangga.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperbanyak referensi terkait dengan faktor-faktor yang mempengaruhi kesejahteraan rumah tangga serta dapat menambahkan variabel-variabel yang tidak ada pada penelitian ini.

C. Penutup

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah swt. Atas rahmat serta hidayah-NYA, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis memohon maaf apabila terdapat kekurangan serta kesalahan dalam penulisan skripsi ini. Dengan itu, saran serta kritik akan sangat dibutuhkan oleh penulis.

Akhir kata, diharapkan skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca serta kepada penulis.

